
PSYCHOGRAPHIES DU 28/09/2017     :   « Pourquoi les aveugles ne nous rapportent-ils pas des 
expériences de voyant quand ils reviennent de leurs rêves ? sachant que pendant nos rêves 
nous sommes libérés de la matière. Pourquoi ne voient-ils pas leurs rêves ? »

« Vous savez tous que votre corps a plusieurs corps éthériques. Pendant le sommeil, lors du rêve, 
toute personne quelque soit son handicap, rêve, se transpose dans une situation grâce à ce 
corps éthérique. Le corps voyage dans son intégralité c’est-à-dire avec toutes ses capacités 
physiques et mentales. Un aveugle voit, un amputé marche.Cependant, lors de son retour dans
son corps physique, la mémoire du rêve est comme filtrée ; la personne ne pourra décrire la 
forme exacte d’un objet, ni sa couleur puisque dans son rêve beaucoup de choses ont été 
ressenties. La réintégration dans le corps physique demeure une étape de filtrage pareille au 
voile de l’oubli. »

« Nous disons que les aveugles sont des incarnés qui sont très touchés dans leur âme avec le voile 
de l’oubli. Ils souffrent beaucoup de ne pas voir leurs rêves, ils aperçoivent ce qui leur est 
permis de voir mais bien souvent l’handicap prend le dessus ; ils n’en parlent pas. L’aveugle 
vit un handicap très éprouvant. Sa sensibilité est très grande, souvent il est désorienté par ce 
qu’il perçoit. Ce monde est très difficile pour nous incarnés, on pourrait dire que c’est un 
calvaire pour eux. Il faut les aider à dépasser leur handicap par la musique entre autre, les 
apaiser ; l’obscurité est grande pour certains aveugles. Il faut adoucir leur vie au quotidien 
afin de leur apporter la paix dans leur cœur »

« Drôle de question ! Les aveugles sont comme vous, ils savent interpréter leurs rêves comme vous 
le faites de bonne ou de mauvaise manière. Les aveugles de naissance sont dans la matière 
tout comme vous. Unissez-vous, apprenez à parler, à vous faire confiance et soyez certains 
que les aveugles sont réellement aveugles comme vous réellement voyants. Allez en paix, 
vous avez encore beaucoup à apprendre mais tout ne peut encore vous être dévoilé. »

« Lors des séances d’aide aux esprits souffrants vous évoquez la souffrance des corps par les esprits
et le ressenti de vives douleurs selon certaines situations. Comment un esprit dans un corps 
non voyant peut-il exprimer une voyance puisque le corps ne peut pas lui donner ? Dans le 
monde incarné, le corps et l’esprit sont liés. L’esprit guide le corps et le corps guide l’esprit 
selon ses capacités. »

« Nous sommes heureux que vous soyez là, nous avons entendu la demande.
Nous avons pressenti cette question. L’aveugle ne voit pas ses rêves comme vous, vous voyez les 

vôtres. Ses rêves sont plus colorés que les vôtres. Nous savons que cela vous intrigue mais 
l’aveugle, lui, ne vit pas cela normalement. Il a beaucoup de mal à comprendre que étant 
aveugle il puisse voir une fois endormi d’où le fait que cela le perturbe.

Vous savez, il y a beaucoup de choses dont vous n’avez pas encore connaissance. L’aveugle, lui, 
voit avec les yeux de l’âme par peur de ne pas être cru vu qu’il est aveugle ! »

« Nous sommes surpris de cette affirmation ! C’est comme pour vous, certains se rappellent et 
d’autres non. Pas de généralités. Vous le savez, quand l’âme quitte son corps, il retrouve ses 
facultés : l’handicapé n’est plus handicapé, l’aveugle n’est plus aveugle, etc… 

L’enseignement spirite est-il bien compris ? Certains ne lisent pas beaucoup ! Certains d’entre vous
se posent des questions qui ont leurs réponses dans l’enseignement d’Allan Kardec. Parfois, 
nous trouvons que vous posez de drôles de questions. La lecture mes amis !!! »

"Nous allons vous entretenir à ce sujet et vous donner notre point de vue. 
Il est dit ce soir que les aveugles ne rapportent pas leurs rêves, ils le font, mais ne le font pas
comme vous le faites vous. 
Ils voient, mais ils ne voient pas la même chose. Il n'est pas donné à certains de voir vos
mondes, il y a des raisons à cela : raisons karmiques il est vrai, mais aussi les raisons qui
englobent la configuration du périsprit. Celui-ci a été conçu d'une telle manière que la vue



n'est pas ce qu'elle devrait être, le système optique est endommagé pour une raison ou une
autre, l'expérience sans être une conséquence, peut faire partie de celle-ci. 
Nous disons donc qu'ils ne sont pas préparés à voir donc ils ne voient pas.
Pour voir, il faut-il y être autorisé, eux ne le sont pas cela fait partie de leur chemin. 
S'ils  devaient  voir,  croyez  bien  qu'ils  verraient.  Nous  avons  tous  les  moyens  à  notre
disposition pour que cela soit. 
N'oubliez pas Dieu ne se trompe jamais. Il fait selon ses lois à respecter ou selon ses dessins.
Ne vous tracassez pas, vous verrez tôt ou tard c'est prévu. 
Nous demandons la patience à ceux qui sont touchés par la cécité. 
Que la joie touche vos cœurs. 
Que la confiance vous accompagne. 
Nonobstant vos épreuves, vous êtes aimés."

                                                      -------------------------------------------------

"Les rêves sont bien souvent chargés des symboles et des éléments liés à votre connaissance
du monde dans lequel vous vous situez dans l'instant T et aussi en fonction de vos croyances.
Ils sont liés à vos perceptions.
De  plus,  beaucoup  de  rêves  sont  le  fruit  des  apprentissages  que  vous  faites  lors  de  vos
décorporations nocturnes afin de vous aider et de vous guider en respectant vos choix et votre
libre arbitre quand vous vous retrouvez à nouveau dans la matière. Donc il est normal que
vous  ne  vous  souvenez  pas  toujours  de  vos  rêves  afin  que  vous  puissiez  agir  en  pleine
conscience  et  responsabilité.  Cela  est  valable  pour  tous,  aussi  bien  ceux qui  n'ont  pas  la
faculté de voir comme ceux qui l'ont."

 ----------------------------------------------------

" Beaucoup d'aveugles de naissance voient lorsqu'ils sortent de leur corps. Mais beaucoup ne
s'en souviennent pas, d'autres n'osent pas le dire, il est logique que certains vivent la cécité
corporelle mais pas spirituelle. Par contre, d'autres vivent momentanément la cécité spirituelle
ce qui veut dire qu'ils restent un certain temps aveugles dans un certain au-delà. 
Dans  vos  réunions,  vous  voyez  beaucoup  d'esprits  qui  sont  décédés  dans  le  cadre  d'une
maladie quelconque et qui continuent à se croire malades. Parfois pendant longtemps.
D'autres ont endommagé leur périsprit qui ne peut se régénérer instantanément et restent dans
l'au-delà avec des séquelles qui se soigneront avec le temps et la persévérance lorsqu'ils seront
pris en charge.
D'autres encore se réincarnent avec un périsprit endommagé qui reçoit des soins grâce à la
nouvelle  incorporation  dans  le  ventre  de  sa  future  maman  est  aussi  dans  l'incarnation
nouvelle.  Donc  afin  de  répondre  savamment  à  la  question  posée,  il  faudrait  faire  un
recensement sérieux chez tous les aveugles de naissance afin de savoir qui se souvient de ses
rêves et si oui, voient-il avec les yeux de l'esprit ou non. Bien sûr s'ils s'en souviennent. 
Nous pouvons vous dire  aussi  que la cécité  n'est  que transitoire.  Cette  expérience permet
souvent de développer d'autres sens qui étaient plus ou moins atrophiés dans le passé.
Tous et toutes finiront tôt ou tard à obtenir des corps physiques en pleine santé, même si ce
n'est pas dans l'immédiat car toutes et tous finiront par s'amender et à devenir parfaits."


